



En 24 horas se registraron 648 casos positivos a la COVID y 78 fallecimientos

Para este martes se registró un ligero incremento de 648 nuevos casos positivos a COVID-19 reportados en las últimas 24 horas con lo que el total a nivel nacional se eleva a 5 millones 723,862 casos en lo que va de la pandemia.

Por lo que se refiere a los fallecimientos reportados por complicaciones asociadas a esta enfermedad, la cifra se ubicó en 78 muertes, con un total a nivel nacional que se eleva a 323,805 víctimas fatales.

Por lo que se refiere, a los casos considerados como activos al virus del SARS-CoV-2, es decir que pudieron haberlo adquirido al menos en las últimas dos semanas, la cifra total a nivel nacional se ubica en 5,267 casos con una disminución de -577 personas que fueron descartadas a este virus.

En el Comunicado Técnico Diario que emite la Secretaría de Salud, se observa que la víspera se aplicaron un total de 163,541 dosis de vacunas contra la COVID-19, con lo que el total a nivel nacional se eleva a 194 millones 95,557 biológicos aplicados.

Este esfuerzo de vacunación en to-

da la República Mexicana, coordinado a través de la Estrategia Nacional de Vacunación ha permitido beneficiar a un total de 85 millones 676,600 personas en todo el país, de las cuales el 93% equivalente a 79 millones 893,656 personas ya cuentan con su esquema completo de vacunación y el restante 7% equivalentes a 5 millones 776,739 personas, se encuentran con nuevos esquemas de vacunación. Cabe destacar que para este momento solo tres entidades federativas a logrado una cobertura de vacunación del 100% entre los habitantes de la Ciudad de México, Quintana Roo y San Luis Potosí en tanto que Querétaro se encuentra en el 99% de cobertura. *(Cecilia Higuera Albarrán)* •

En el país el 93% de personas ya cuenta con su esquema completo de vacunación y el restante 7%, se encuentran con nuevos esquemas de vacunación